
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度は１月にもう１回予定しているので、次回もお見逃しなく（＾＾）/ 

 千葉県手話サークル連絡協議会 
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秋穫祭に出店しました！ 

 １１月１０日（日）、千葉県聴覚障害者協会後援会主催の第１４回

秋穫祭に、県サ連として出店しました。毎年秋に千葉聴覚障害

者センターで開催のこの催しは、ちば通研や協会女性部、後援

会などによる模擬店、らいおんぐるーぷの各事業所作成の品々

の販売などがありますが、今年は初めてクレープ屋さんのキッ

チンカーも登場！屋内３階の舞台では、「らいおんぐるーぷ発

表」や「新しい手話」、「手話パフォーマンス」なども披露され、多

くの来場者で賑わいました。 

 

 

   センター建物横の空き地に設置された

県サ連ブースでは、今年度総会時に各サーク

ルへお配りしたケンちゃんレンちゃんのマン

ガ入り A5 サイズのクリアファイルと、ケンち

ゃんレンちゃんのエンジェルハートを施した

三色ボールペンを販売しました。 

 

 

 ケンちゃんとレンちゃんを目印に、最近のかわら版も

掲示して、県サ連ブースをアピール。お陰様で、用意し

た品物は完売する事ができました。売り上げは県サ連

の活動費として使用させていただきます。売り上げにご

協力いただきました皆さま、ありがとうございました。 

令和６年度手話を広める知事の会総会・手話言語フォーラム 

 １０月３０日（水）、手話を広める知事の会及び手話言語フォーラム

に参加してきました。（会場：参議院議員会館 講堂） 

 第一部総会では、超党派で進められている「手話に関する施策の

推進に関する法律（仮称）」の骨子案ができたとの報告とともに、

手話を広める知事の会の平井会長から「一刻も早い制定と、必要

な技術的支援や財政措置の検討」を求めた意見書が、議員連盟に

手渡されました。講義では、「障害児者の情報コミュニケーション推

進に関する議員連盟」の今井事務局長より、骨子案に込められた

思いや展望が語られました。 

  
 第二部の手話言語フォーラムでは、 

議員連盟からの挨拶の他、『東京

2025 デフリンピック開催を通して

共生社会をめざす』と題して、競技開

催地である東京、静岡、福島のリレー

セッションが行われ、それぞれの地域

での取り組みが紹介されました。 

 

いらっしゃいませ～ 

ありがとうございました～ 
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県サ連ホームページ http://www.kensaren.sakura.ne.jp/ 
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第５回役員会議１１月１７日オンライン開催 

手話を考えるフォーラム第２分科会総括、分担金上限撤廃について、 

手話を広める知事の会報告、デフリンピック新春イベントについて 他 

 

 サークル紹介 

千葉市手話サークル連絡協議会（千サ連）では、 

【ワクワクが止まらない！！サークル見学スタンプラリー】 

を 7月～11月の約 4か月実施しました。 

 

千サ連加盟サークルは、全部 

で７つ。そのうち千葉市消防局 

は、一般の方の見学・入会がで 

きないため、6か所で行いまし 

た。 

講座の受講生や聞こえない 

人、サークル会員が、たくさん 

参加し盛り上げてくれました。 

他のサークルを訪問することで 

真似したくなるような学習や交流方法が見られたな

ど、刺激があったと思います。 

スタンプラリーも１１月１６日の千葉市手話まつりで

ゴール。スタンプ３つで千サ連プレミアムファイルを、 

６つ全てクリアした方には、更に追加で景品をプレゼン

トしました。 

今回の企画は、サークル見 

学の敷居が低くなり、自分

に合ったサークル選びに役

立ったようです。 

スタンプラリーは、会員

増加に繋がりました。今年

度の会員数が１６０名です

が、次年度は増員になると

思います。仲間が増えるの 

は嬉しいですね。 

ゲーム感覚のこの企画は、大好評だったようです。 

以下、寄せられた感想です 

「楽しくスタンプラリー 

をしています。それぞれの 

個性があり、それも楽しみ 

のひとつです｡石川」☚全部ク 

リアーした石川さん。スタンプ 

ラリー期間途中にいただいた 

コメントは、嬉しかったです。 

 

「手話サークルに行ってみたいけど時間がなくて行けな

い。そんな自分にキッカケをくれたのが、このスタンプラリ

ー企画でした。千葉市内の各手話サークルに訪問して、仲

間の輪が広がり、スタンプももらえて一石二鳥でした。仲間

同士で制覇したサークルの話をするのも楽しかったです。」 

   （神場一輝） 

他、アンケートで寄せられた感想 

★これでいいんだと感じるところもあり、いろいろやらな

ければと考えるところもありました。 

★皆さん活気があって楽しかったです。 

★楽しかった～。あと２つのサークルにも参加したかった

ので、また企画して下さい。 

★人数や勉強会の方法も違って楽しかったです。 

★各サークルの特徴や特色があって面白かったです。刺激

になりました。 

★それぞれのサークルの雰囲気が分かってとても楽しかっ

たです。 

★サークルによって学習内容や方法、ろう者参加人数が違

うことに気がついてとても楽しかったです。 

★サークルの雰囲気が違うことが分かりました。やはり聞

こえない人がいるのに、聞こえる人だけでコミュニケーショ

ンをとっている様子を見て悲しくなりました。 

★ ろう者との交流が持てました。 
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千サ連の巻～♪ 
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